



Le Ministre des Postes et télécommunications Minette Lobom Li Likeng préside ce jour, lundi 17 mai 2021, à l'hôtel Hilton de Yaoundé, la cérémonie d'ouverture de l'évènement « Cameroon Mobile 2020 ».

Les activités de cet évènement consacré aux 20 ans de la téléphonie mobile dans notre pays sont placées sous le thème « **Téléphonie mobile au Cameroun 20 ans après: bilan, enjeux et perspectives pour un Cameroun émergent en 2035** ».

La cérémonie d'ouverture sera suivie entre autres des conférences-débats et le vernissage d'un salon numérique sur la téléphonie mobile.

[#CameroonMobile2020](https://twitter.com/CameroonMobile2020)

?Le décor se plante !

????????????????#WeCelebrateCameroonMobile2020#Camtel #Huawei
@minpostel2035@Camtelonline@Huawei@Orange Cameroun@MTNCameroon
@antic_cameroun@ARTCameroun1#TeamCammob??? pic.twitter.com/W9Qaas7ZuV

— CAMEROON Mobile 2020 (@Cammob2020) [May 16, 2021](#)

Déjà deux conférences de haut niveau au programme ce lundi 17 mai 2021. Entre 16h et 17h30, heure de Yaoundé, ce lundi, est prévue dans la salle Bouma du Hilton hôtel, une conférence de haut-niveau. « **Les enjeux de la téléphonie mobile au Cameroun, 20 ans après : Que retenir ?** », c'est la thématique de cette conférence qui aura un panel constitué du **Pr. Laurent Boyomo Assala, le Directeur de l'Esstic ; Judith Yah Sunday, Epse Achidi DG de Camtel ; Frédéric Debord, DG de Orange Cameroun et ; Stephen Blewett, DG de MTN Cameroon.**

La même salle de l'Hotel Hilton doit abriter bien avant, entre 14h et 15h30, une première conférence sur le thème « **Téléphonie mobile, développement socio-économique et opportunités d'investissement** ».

L'événement qui se tiendra sur les trois prochains constitue un moment idoine pour prendre connaissance des avancées enregistrées dans le domaine de la téléphonie mobile par l'Etat du Cameroun sous la houlette de son président, S.E. Paul BIYA.

Initialement prévue du 11 au 14 mai 2021, cet évènement se tiendra plutôt du 17 au 20 mai 2021. Dans une note d'information, le Comité d'organisation explique ce report par la coïncidence de la première date avec les célébrations de fête du Ramadan et de l'Ascension.